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2019 年 7月 5 日上午，党委书记黄道峻同志主持召开了

党委会议，形成会议纪要如下： 

一、会议传达了深化省属高校纪检监察机构改革动员大

会的精神。 

会议认为，胡和平同志的讲话，为我们深入认识学习贯

彻习近平总书记关于加强派驻监督的重要论述的重要意义，

推进国家治理体系和治理能力现代化的重要改革在陕西落

地落实指明了方向。王兴宁同志的动员部署讲话，使我们对

深化派驻机构改革关于加强党的全面领导、健全党和国家监

督体系、推动全面从严治党向纵深发展的重要作用有了进一

步认识。 

会议强调，要从讲政治高度认识深化省属高校纪检监察

派驻机构改革的重要意义，积极配合深化省属高校纪检监察

派驻机构改革，自觉接受监督，为派驻机构“三转”和更好



开展工作做好保障工作。 

会议要求，党委要认真学习贯彻关于深化省属高校纪检

监察派驻机构改革的文件精神，夯实工作责任，履行好全面

从严治党的主体责任，持续推进作风建设和反腐败斗争，不

断把全面从严治党引向纵深。 

二、会议研究了党委班子分工的相关工作。 

鉴于此次学校机构设置改革，会议决定，对校领导班子

成员分工进行安排与调整，具体分工如下：黄道峻主持党委

全面工作，联系武术学院。朱元利主持行政全面工作，分管

党委办公室、校长办公室，竞技体育运动学校。联系省拳跆

中心，体育经济与管理学院。刘子实协助党委书记工作，处

理党委日常工作。分管党委组织部，宣传部（统战部），机

关党委，学生工作部、学生处，工会，团委，马克思主义学

院。联系运动训练学院。文立新分管财务处，审计处，保卫

处、武装部，离退休工作处，开发办。联系体育新闻与传媒

学院。陈彦分管教务处，竞赛训练处，网络管理中心。联系

健康科学学院。刘新民分管教师工作部、人事处、教师发展

中心，发展规划处，研究生部，图书馆，学报编辑部。联系

体育艺术学院。赵军主持院纪委全面工作。分管纪委办公室、

监察处。联系足球学院。李富生分管基建处，后勤管理处（后

勤集团），国资处，鄠邑新校区建设指挥部领导小组办公室。

联系体育教育学院。谢英分管科研处（科学研究院），继续

教育学院，国际交流中心，沣峪校区管委会。联系社会体育

与休闲体育学院。 

会议要求，各校领导联系二级学院工作主要是为了使学



校领导干部深入基层，了解一线教师和学生的教学、学习、

工作情况，不属于分管工作，但有指导联系二级学院工作的

职责。二级学院领导外出参加具体业务工作经联系学校领导

批准后，归口负责校领导统一管理签批。 

三、会议听取了纪检办关于有关干部工作的汇报。 

（略） 

四、会议审议了关于我校遴选陕西省高校第三批“青年

杰出人才支持计划”推荐工作情况相关工作。 

会议决定，同意丁建岚、于善、刘伟校、张恩利、谭博

五位同志代表我校参加陕西省高校第三批“青年杰出人才支

持计划”遴选工作。 

五、会议审议并通过《西安体育学院处级干部工作交接

管理办法》。 

六、会议审议了我校支付陕西建工集团建设鄠邑校区经

费的相关工作。 

会议审议并同意 6 月 25 日院长办公会通过决议：1.按

照合同约定给陕西建工集团有限公司支付手球馆工程进度

款 344万元；2.以进度款形式支付给陕西建工集团 150万元。 

七、关于处级干部轮岗换届相关工作的研究。 

为加强本次轮岗换届的资格审查力度，会议决定，成立

由何佰虎、陈鑫、卢哲、李抢辉等四位同志组成处级干部轮

岗换届资格审查小组。  

会议要求，各班子成员对于由于年龄原因不能再报岗的

处级干部，要结合学校发展对其下步工作进行思考并提出建

设意见。 



八、会议研究了创建省级“平安校园”相关工作。 

创建工作已到了攻坚克难的时刻，会议要求，各部门要

戮力同心，找差距、补短板，以更加积极主动的姿态推动省

级“平安校园”的创建工作。 

 

出席人员：黄道峻、朱元利、刘子实、文立新、陈  彦、 

刘新民、赵  军、李富生、谢  英、何佰虎 

列席人员：徐飞荣、张朝阳 


